

FORUM

Das Kundenmagazin der Stieglmeyer-Gruppe



Wohnlich und modern in den Frühling

22. Februar 2018 // **Messen & Veranstaltungen**

Früher als gewohnt öffnet 2018 die Altenpflege ihre Tore: Bereits vom 6. bis 8. März findet die Leitmesse der stationären Pflege in Hannover statt. Die ersten Frühlingstage sind der ideale Zeitpunkt, um die wohnlichen, modernen Betten und Möbel von Stieglmeyer zu entdecken.

Stieglmeyer auf der Altenpflege in Hannover

Wir freuen uns auf Sie in Hannover in Halle 21 am Stand C40. Die Messe ist Dienstag und Mittwoch (6./7. März) von 9 bis 18 Uhr und Donnerstag (8. März) von 9 bis 17 Uhr geöffnet.

Früher als gewohnt öffnet 2018 die Altenpflege ihre Tore: Bereits vom 6. bis 8. März findet die Leitmesse der stationären Pflege in Hannover statt. Die ersten Frühlingstage sind der ideale Zeitpunkt, um die wohnlichen, modernen Betten und Möbel von Stieglmeyer zu entdecken.

Die Farbe Weiß ist aktuell ein wichtiger Trend. Sie bringt Licht, Frische und Lebensfreude in die Pflegezimmer (siehe neue Trendfarbe bei Stieglmeyer). Unser neues Dekor „Kreide“ ist bereits sehr erfolgreich und wird auch auf unserem eleganten Messestand die Gäste begeistern. Daneben stehen warme Holztöne und leuchtende Farben im Mittelpunkt. Die vielen wählbaren Dekore unserer Pflegebetten Venta, Elvido und Soleo passen ebenso gut in jeden Raum wie die wohnlichen Softcover für das Venta.

Großer Höhenverstellbereich, geteilte Seitensicherungen, leichte Bedienbarkeit – moderne Pflegebetten bieten viele Möglichkeiten, um Bewohner zu schützen, ohne ihre Freiheit einzuschränken. Zugleich entlasten sie das Personal. Wir zeigen Ihnen auf der Altenpflege alle Möglichkeiten.

Betten und Möbel von Stieglmeyer eignen sich ideal zur Ausstattung von Reha-Einrichtungen. Das Angebot reicht vom Intensiv-Klinikbett über Pflegebetten mit passgenauen Verstellmöglichkeiten bis zum gemütlichen Wohnheimbett Carino. Objektmöbel aus unserer Holzproduktion in Nordhausen werden individuell nach den Vorstellungen der Kunden angefertigt. Auf der Messe zeigen wir, wie mit unserer Hilfe komplett eingerichtete Räume entstehen, in denen Reha-Patienten schnell neuen Lebensmut schöpfen können.

Hannover ist immer eine Reise wert! Die niedersächsische Hauptstadt lockt während der Messe mit Shows und Ausstellungen. „The Blues Brothers Approved“ musizieren am 6. März mit schwarzer Sonnenbrille im Theater am Aegi (Aegidientorplatz 2). Und wer sich auf der Altenpflege für die digitalen Assistenzsysteme von Stieglmeyer begeistert hat, wird bestimmt auch die Kommunikations-Ausstellung „Wege zum Smartphone“ im Historischen Museum (Pferdestraße 6) genießen.